
Pièces 5 Pièces

Superficie 149 m²

Référence 072023-026

Prix 2 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Ref  072023  026  :  A  vendre,  villa  exceptionnelle  d'un  superbe  mélange  de

provençal et de moderne, dotée d'une vue mer panoramique et plongeante jusque

sur le  Cap d'Antibes.  Chaque pièce bénéficie  de cette vue époustouflante.La villa

se compose ainsi :- Au niveau principal ; une entrée avec rangements, une cuisine,

une pièce en chambre froide,  un salon avec cheminée, une chambre et  une salle

de bain,  une grande terrasse donnant  sur  la  mer  ainsi  qu'une terrasse ombragée

côté cuisine- A l'étage ; une chambre, un bureau, une salle d'eau avec toilette, une

belle terrasse donnant sur la mer- En rez ...

Ref  072023  026  :  For  sale,  exceptional  villa  of  a  beautiful  Provençal  and  modern

mix with a breathtaking panoramic sea view all the way to the Cap d'Antibes from

every  room  of  the  villa.The  villa  is  composed  as  follows:-  On  the  main  level:  an

entrance  with  storage,  a  kitchen,  a  cold  room,  a  living  room  with  a  fireplace,  a

bedroom and a bathroom, a large terrace overlooking the sea and another shaded

terrace  on  the  kitchen  side-  Upstairs;  a  bedroom  with  a  beautiful  terrace

overlooking  the  sea,  an  office  that  could  be  used  as  another  bedroom,  a  wash

room with a toilet.- On the ground floor; A ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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